
Nachbauten von Barockfelgen 7x15 und AMG/Penta
in 8x16 neu am Markt - hat jemand Erfahrungen?
Post by “kaypee” of May 21st 2015, 9:15 am

Wenn ich das richtig weiß hat doch der VDH FÜCHSE nachfertigen lassen oder? Da gibt es das
Problem mit dem _aktuellen_ Gutachten ja nicht. Das sind zwar "neue" Felgen aber auf Basis
eines Uralten Musters gefertigt. Das was du da hast ist eine NEUE Felge die zufällig so ähnlich
aussieht wie eine alte... DAS ist das Problem!

Ich hab relativ Problemlos 7x15" ATS Barockfelgen auf den 6.3er eingetragen bekommen. War
halt ne Einzelabnahme weils kein heute gültiges "gutachten" war sondern nur ein damals
üblicher "Prüfbericht" aber das tat der Sache keinen Abbruch.

grüße...
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